

» **DIE AUS-STELLUNG FÜR MEHR AN-SEHEN** «

Stellvertretend für die Million Langzeitarbeitsloser in Deutschland haben uns sechs ihre ganz persönliche Geschichte erzählt. Von der Zeit, als sie ausgestellt waren, ausgegrenzt, ins Aus gestellt. Und von ihren Erfolgen bei ihrer Wiedereinstellung und vom neuen Ansehen.

Wir – die Katholische Bundesarbeitsgemeinschaft „Integration durch Arbeit“ und der Deutsche Caritasverband – wollen mit unserer Aus-Stellung auf die Situation von Langzeitarbeitslosen und den Wert von Arbeit aufmerksam machen. Unter dem Motto: „Stell mich an, nicht aus!“ zeigen wir hier, was für einen Unterschied diese kleine Vorsilbe im Leben der Menschen macht.

Informieren Sie sich weiter und unterstützen Sie unsere Petition unter: www.caritas.de/ausgestellt

STELL MICH AN, NICHT AUS!

